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УПРАВЛЕНИЯ, РАЗВИТИЕ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ, ПЕРСОНАЛ, АНАЛИЗ
Целью дипломной работы является определение основных тенденций по совершенствованию системы развития персонала и  разработка рекомендаций.

В рамках достижения поставленной цели авторам были поставлены следующие задачи:

1 –  изучить теоретические основы управления развитием персонала (понятие, цели и задачи, методы исследования развития персонала, показатели эффективности профессионального развития персонала);

2 –  охарактеризовать  особенности и эффективность управления  системой развития персонала РСФ Заводского района «Минскремстрой»;

3 –  выявить направления развития персонала на предприятии; 

4 –  разработка рекомендации по совершенствования системы развития персонала РСФ Заводского района ОАО «Минсккремстрой».

Объектом исследования является РСФ Заводского района ОАО «Минсккремстрой».

Предмет исследования – система управления и развитие персонала.
Методы исследования – сравнение, анализ, синтез.
Область возможного практического применения результатов исследования – РСФ Заводского района ОАО «Минсккремстрой».
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 84 p., 10 tab., 4 fig., 52 sources, 5 mgr.
MANAGEMENT, DEVELOPMENT, IMPROVEMENT, STAFF ANALYSIS
The aim of the thesis is to identify the main trends of improving the system of personnel development and develop recommendations.

As part of achieving this goal the authors were as follows:

1 – to examine the theoretical basis of management of personnel development (concept, goals and objectives, methods of research staff development, performance professional development);

2 – describe the features and effectiveness of the control system of personnel development RSF Zavodskoy district "Minskremstroy";

3 – To identify the areas of human resources development at the enterprise;

4 – Development of recommendations for improving the system of personnel development RSF Zavodskoy district of "Minskkremstroy."

The object of the study is RSF Zavodskoy district of "Minskkremstroy."

Subject of research – the system of management and staff development.

Methods – comparison, analysis, synthesis.

The area of possible practical application of research results: RSF Zavodskoy district of "Minskkremstroy."

The author of the work confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all loans from the literary and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.

